

よう

こう

陽 光

菊陽町立菊陽中部小学校
2020年（令和2年）



学校だより
12月24日
第19号
文責：佐賀

校訓
夢を持って歩み続ける



後期前半終了、明日から冬休み

本日で後期前半が終了、明日から14日間の冬休みに入ります。動画配信による集会では、「新語・流行語」を基に、今年を振り返る話をしました。子ども達は、コロナ禍にありながらもよく頑張ったと思います。休み中、事故無く、ケガ無く、病気無く元気に過ごし、よい年を迎えてください。

門松づくり 12/12（土）

正面玄関に「手造りの門松」が飾られました。歴代のPTA会長さん、今年度のPTA役員、本校職員で協力して制作しました。竹を切る熟練された技、手際のよい作業で、約1時間半程度の時間で立派な門松が完成しました。できた門松を見ながら、この門松が「福」を招き寄せ、来年はコロナが終息することを願ったのは私だけではないでしょう。材料や工具の手配、準備など大変お世話になりました。ありがとうございました。



↑ 表彰状の授与 山下主任事務長先生へ

熊本県教育功労（優秀教職員）表彰 菊陽町学校事務センター職員

令和2年度（2020年度）、県内の教育活動に特に顕著な功績があった教職員や団体（組織）として、本校を拠点とする「菊陽町学校事務センター」の職員が表彰されました。毎週1回、町内の事務職員が本校事務センターに集まり、協働で業務を行っています。事務センターが開設されて7年目、組織力を活かした「業務改善」に取り組んだことが高い評価を受けました。授賞、誠にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症感染拡大防止に係る児童生徒等及び教職員への指導（通知）

熊本県教育長からの通知文の抜粋です。新型コロナウイルス感染症については、県内において新規感染者が急増しており、県のリスクレベルは「レベル5 厳戒警報」へ引き上げられています。また、学校においても、感染者が複数発生している状況にあります。今後、寒さも本格化し、感染拡大防止に対する十分な備えが必要な時期を迎えるに当たり、各学校での感染防止対策の再確認や児童生徒等一人一人への感染拡大防止に向けた意識付け等を徹底する必要があります。～途中省略～

- 1 発熱、風邪症状、倦怠感、息苦しさ、味覚・嗅覚障がい等の症状がある場合には、症状がなくなるまで登校せず、自宅で休養する。
- 2 登校前の検温やその記録を行い、登校時の健康観察を徹底する。
- 3 3つの密の回避、手洗い等の手指衛生、人同士の距離の確保、マスク着用、換気の徹底、清掃・消毒等の基本的な感染予防対策の継続。
- 4 休日においては、不要不急の外出を控え、外出の際も、人混み等の感染リスクの高い場所に立ち寄らない。☆今が一番大事な時、御家庭でも徹底をお願い致します☆